



**QUÉ ES UN GEOPARQUE:** Un Geoparque de la UNESCO, es un territorio muy relevante geológicamente así como de gran valor arqueológico, ecológico y cultural, en el que se favorece la conservación y la integración en estrategias de desarrollo sostenible y debe incluir un proyecto de desarrollo basado en una promoción turística.

EL GEOPARQUE DE GRANADA, es una iniciativa de desarrollo sostenible supramunicipal basada en el valor excepcional de la geodiversidad y biodiversidad de este territorio, y llevado a cabo bajo una metodología de cooperación y participación con los agentes socioeconómicos y la población local. El Geoparque utiliza su patrimonio para crear conciencia y divulgar los factores claves que han condicionado la formación de los ecosistemas que contiene, así como la vida y cultura de sus habitantes desde la prehistoria hasta nuestros días.

## EL GEOPARQUE CONECTA

### HISTORIA DE LA TIERRA



### NATURALEZA



### CULTURA



### POBLACIÓN



De esta forma se teje una red temática, en la que cada uno de los factores depende de los demás, generando una visión holística del territorio, en el que se integran: conservación, educación, cooperación, participación y desarrollo sostenible.



### + DE 70 LUGARES DE INTERÉS GEOLÓGICO



## LOS ODS 2030 EN EL GEOPARQUE DE GRANADA



### O-3: Garantizar una vida sana y promover el bienestar para todos en todas las edades.

Actividades al aire libre: Excursionismo y senderismo; Cicloturismo y rutas en bicicleta; Actividades de concienciación y divulgación medioambiental en la naturaleza; Ecoturismo.



### O-4: Garantizar una educación inclusiva, equitativa y de calidad y promover oportunidades de aprendizaje durante toda la vida para todos

Se programa de forma anual un gran número de actividades educativas de calidad, en colaboración con los centros de enseñanza del territorio, los centros de interpretación y las instituciones.



### O-8: Promover el crecimiento económico sostenido, inclusivo y sostenible, el empleo pleno y productivo y el trabajo decente para todos.

A través del programa de desarrollo turístico se impulsa una economía sostenible en el territorio, basada en el valioso patrimonio natural, los recursos endógenos y los valores sociales.



### O-11: Lograr que las ciudades y los asentamientos humanos sean inclusivos, seguros, resilientes y sostenibles

Un paisaje troglodítico único y singular, vinculado estrechamente con la geología del territorio, que caracteriza fuertemente el Geoparque propuesto, siendo un ejemplo de hábitat bioclimático y sostenible, y un atractivo turístico.



### O-12: Garantizar modalidades de consumo y producción sostenibles

La Marca Geoparque de Granada, así como la Marca de Calidad Sabor Granada apoyan a empresas y productos locales de calidad valorando su compromiso ambiental. Además se apuesta por la utilización de materiales sostenibles (FSC y PEFC) en elementos de señalización y publicidad con criterios sostenibles: .



### O-13: Adoptar medidas urgentes para combatir el cambio climático y sus efectos

El Geoparque de Granada tiene registros de cambios climáticos ocurridos en el pasado y educa sobre el cambio climático actual. También adopta un enfoque de mejores prácticas para utilizar energía renovable y emplear los mejores estándares de "turismo ecológico".



### O-15: Promover el uso sostenible de los ecosistemas terrestres, luchar contra la desertificación, detener e invertir la degradación de las tierras y frenar la pérdida de la diversidad biológica

Información de buenas prácticas ambientales en el Geoparque. Cooperación con asociaciones de protección de la naturaleza y empresas de educación ambiental.



### O-16: Promover sociedades pacíficas e inclusivas para el desarrollo sostenible, facilitar el acceso a la justicia para todos y crear instituciones eficaces, responsables e inclusivas a todos los niveles

En el territorio, el Geoparque actúa como una Red Local en la que se integran, colaboran y cooperan de diferentes formas los principales actores del territorio (Institucionales, empresariales, socioeconómicos, población en general, etc...)

